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失承擔任何責任。

海外監管公告

本公告乃根據《香港聯合交易所有限公司證券上市規則》第 13.10B條作出。

茲載列重慶鋼鐵股份有限公司（「本公司」）於 202 4 年 11 月 29 日在中

國證券報、上海證券報、證券日報、證券時報及上海證券交易所網頁

（www. s s e . c om . c n）（股票代碼：601005）刊載之公告。

承董事會命

重慶鋼鐵股份有限公司

匡雲龍

董事會秘書

中國重慶，2024年 11月 29 日

於本公告日期，本公司的董事為：王虎祥先生（執行董事）、孟文旺先生

（執行董事）、匡雲龍先生（執行董事）、宋德安先生（非執行董事）、

林長春先生（非執行董事）、周平先生（非執行董事）、盛學軍先生（獨

立非執行董事）、唐萍女士（獨立非執行董事）及郭傑斌先生（獨立非執

行董事）。
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证券代码： 601005 证券简称：重庆钢铁

重庆钢铁股份有限公司投资者关系活动记录表

投资者关系活动

类别

□特定对象调研 □ 分析师会议

□ 媒体采访 □ 业绩说明会

□ 新闻发布会 □ 路演活动

□ 现场参观

☑ 其他（重庆辖区上市公司 2024 年投资者网上集体接待日活动）

参与单位名称及

人员姓名

参加本次活动的投资者

时间 2024 年 11 月 28 日 （周四） 下午 14:00-17:05

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

上市公司接待人

员姓名
财务负责人、董事会秘书：匡云龙

投资者关系活动

主要内容介绍

投资者提出的问题及公司回复情况

1、公司是否为一带一路获得订单，百万工程与西部大开发对

于公司有哪些机遇。近两年业绩承压，公司产品是否做出优化调

整。

重庆钢铁产品向国家电网公司规划建设“三交九直”特高压

重庆段等项目有供货；相信随着百万工程与西部大开发项目的建

设，市场在绿色化、智能化、高端化等方面均存在不小的机遇；

公司产品致力于向市场需要、客户青睐的方向及时优化。感谢您

的关注。

2、请问股价一直这么低，低于净资产有什么方案提振吗？

目前，国内钢铁板块 A 股上市公司整体估值偏低，股价低于

净资产为普遍现象，并非我公司仅有案例。股票价格影响因素诸

多，除了受公司自身经营状况影响之外，宏观经济、行业周期、

市场预期等因素均会影响股价。目前公司聚焦钢铁主业，在钢铁
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需求整体偏弱的背景下，不断改善经营绩效是公司管理层和全体

员工的共同目标，也是提升公司内在价值的重要手段。公司坚持

稳健发展、合规经营，严格按照上市公司信息披露规则履行信息

披露义务，请广大投资者以公司公告内容为准。感谢您的关注。

3、重钢如何响应国家政策，实施市值管理？

近期，证监会正式发布《上市公司监管指引第 10 号——市值

管理》，明确了市值管理的定义、具体方式以及禁止触碰的红线，

长期破净公司应当披露估值提升计划。目前，公司董事会正在组

织相关部门认真学习上述规则，结合市场上优秀企业和同行业可

比公司的市值管理案例以及我公司的实际经营情况，研究和制定

提升公司市值管理的具体方案，具体以公司董事会公告内容为准。

感谢您的关注。

4、公司多年不分红，但净利润还是负的。公司到领导层是有

作为吗？

公司开展算账经营，以“能效极致、消耗极限”为目标降低

各项管理费用，充分分析当下形势，直面挑战、攻坚克难，开拓

进取，努力提升经营业绩。感谢您的关注。

5、管理层对公司股价长期严重破净有什么看法？怎么进行市

值管理。

受宏观环境、行业周期、投资者预期、企业业绩及资本偏好

等等因素的影响，公司股价长期破净，为维护公司市值及投资者

合法权益，公司已开展了股份回购相关工作，实控人也在积极开

展增持公司股份。公司将做好回购股份的注销工作，实控人继续

按照已披露的增持方案实施增持，公司持续做好信息披露工作，

加强投资者关系管理，规范公司治理，加强市值管理。感谢您的

关注！

6、公司长期破净，除 ST 外，股价长期全市场倒数一、二名，

有什么措施管理市值？

公司关注到股价长期破净，为维护公司市值及投资者合法权

益，公司已开展了股份回购相关工作，实控人也在积极开展增持
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公司股份。公司将做好回购股份的注销工作，实控人继续按照已

披露的增持方案实施增持，公司持续做好信息披露工作，加强投

资者关系管理，规范公司治理，加强市值管理。感谢您的关注！

7、重庆钢铁连续三年亏损，未来会有什么相应措施挽救？

公司将聚焦主业，不断优化技术经济指标，降低经营成本，

提升经营业绩，规范公司治理，合规运作，提升企业价值，更好

地维护全体股东的合法权益。感谢您的关注。

8、你好，请问公司明年有什么打算？

公司将聚焦主业，不断优化技术经济指标，努力提升经营业

绩，规范公司治理，提升企业价值，更好地维护全体股东的合法

权益。感谢您的关注。

9、股民不需要客套话，需要的投资的回报，但基本看不到回

报的希望。

公司高度重视回报投资者，2024 年 6 月 5 日审议通过了《关

于以集中竞价交易方式回购公司 A 股股份的议案》，同意公司以

自有资金通过集中竞价交易方式回购公司股份，回购的股份拟用

于股权激励。回购资金总额不低于人民币 5 千万元且不超过人民

币 1 亿元。截止 11 月 27 日已累计回购 6683.85 万股。感谢您的

关注。

10、公司新增订单或战略合作，技术突破可以合适的做出公

告吗？

公司会综合考虑新增订单或战略合作，技术突破对公司财务、

未来发展及股价等方面的影响，如果有达到披露标准的情形，会

及时按照披露规则发布公告告知投资者。感谢您的关注。

11、重钢什么时候能脱离 1元股价区？

为维护公司市值，公司已开展了股份回购相关工作，实控人

也在积极开展增持公司股份。公司将做好回购股份的注销工作，

实控人继续按照已披露的增持方案实施增持，公司持续做好信息

披露工作，加强投资者关系管理，规范公司治理，加强市值管理。

感谢您的关注！
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12、重钢股价也太低了，公司不采取措施提升一下市值？

公司股价受宏观环境、行业周期、市场因素、投资者预期及

资本偏好等等因素影响。公司将做好回购股份的注销工作，实控

人继续按照已披露的增持方案实施增持，公司持续做好信息披露

工作，加强投资者关系管理，规范公司治理，加强市值管理。感

谢您的关注！

13、重钢目前股价在两市除 ST 股之外，倒数第二，严重破净，

请问管理层如何做好市值管理，投资重钢股民基本上是损失惨重，

我就是其中一个，谢谢！

公司股价受宏观环境、行业周期 、市场因素、投资者预期及

资本偏好等等因素影响。公司将做好回购股份的注销工作，实控

人继续按照已披露的增持方案实施增持，公司持续做好信息披露

工作，加强投资者关系管理，规范公司治理，提升企业价值，更

好地维护全体股东的合法权益。感谢您的关注！

14、目前股价这么低，那么多利好，不涨对得起这么多支持

者吗？

公司股价受宏观环境、行业周期、市场因素、投资者预期及

资本偏好等等因素影响。公司将继续聚焦主业，不断优化技术经

济指标和公司治理，提升企业价值，更好地维护全体股东的合法

权益。感谢您的关注。

15、重钢有重组打算吗？

公司暂无相关重组计划。如有，公司将按相关规定履行信息

披露义务。感谢关注！

16、公司财务重整进展如何？未来发展规划中，有没有引入

国资进行战略重整的计划？

公司暂无财务重整及相关重组计划。如有，公司将按相关规

定履行信息披露义务。感谢关注！

17、贵公司有重组预期没？

公司暂无相关重组计划。如有，公司将按相关规定履行信息

披露义务。感谢关注！
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18、重庆钢铁与什么钢厂重组

公司暂无相关重组计划。如有，公司将按相关规定履行信息

披露义务。感谢关注！

19、请问老师，重钢三年亏损注定 ST，对可能退市怎么补救？

尊敬的投资者，您好！没有三年亏损注定 ST 的相关规定。公

司将继续聚焦主业，不断优化技术经济指标和公司治理，提升企

业价值，更好地维护全体股东的合法权益。感谢您的关注。

附件清单（如有） 无

日期 2024 年 11 月 28 日
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